



今年は気温の高い日が長く続き、急に冬らしい気候となりました。

風邪をひきやすい季節になりましたが、手洗いの時は服の袖を自分で上げ、一連の流れを覚えて行う事が出来ています。

また、11月から午睡時にパジャマで過ごすようになり、子どもたちも意欲的に着替えに取り組んでいます。自分でしたい気持ちも強くなり、積極的に取り組む姿が多くなってきました。靴の左右や衣服の前後など繰り返し教わながら一人で頑張る姿を側で見守り、難しい部分は援助しながら、自分で出来た達成感が味わえるように進めていきたいです。



保育目標

- 戸外遊びや散策遊びを楽しみながら、冬の自然に触れたり、身体を動かして遊ぶ。
- 歌やダンスなどの表現遊びを楽しむ。
- 手洗いや衣服の着脱など、自分で挑戦し、出来たことの喜びを感じる。
- 保育者や友だちと言葉でのやり取りをしながら、ごっこ遊びやつもり遊びを楽しむ。



おねがい

- 子どもたちが自分で服の着脱の練習を行っています。
スポンや上のシャツはサイズにゆとりのあるもので、柔らかくて伸縮性のある素材の物をお願いします。ボタンもない方が良いです。
- ビニール袋を1束持ってきてください(記名しなくて良いです)
- 衣服の名前が消えていないかこまめに確認をお願いします。

☆・☆ 様を使って製作したよ！ ☆・☆



先日、みんなで一足早くクリスマスリースを作りました。
人指し指の先に糊を付け、画用紙に塗る工程を自分たちで行い、
○印のある方に糊をつけるこも覚えて上手に取り組んでいました。
可愛い飾りを好きな場所に貼り付けました。糊が指に付き不安になる子どももいますが、側に布巾を置いておくと自分で指を拭いては次の飾りに糊を付けていました。みんなそれぞれ違う可愛らしいリースが出来上がりしました。

おすすめ絵本の紹介

- ・いち・にい・サンタ！ …作：ひらぎ みつえ
- ・クリスマスのかくれんぼ …作・絵：いしか わこうじ
- ・さんかくサンタ …作：tupera tupera